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岐阜県理学療法士会　事務局長

吉井　秀仁

先ず、このような機会を与えてくださった、矢

代広報部長に深謝いたします。

2025年が始まりました。昨年は1月1日に能登

半島地震が発生し、1日より会長とやり取りして

いたのを記憶しております。また、地震だけで

はなく豪雨、豪雪と自然災害に翻弄された1年で

あったと感じると共に、改めて自然災害の恐ろし

さ、また日頃からの自然災害への備え、そして

BCP（business continuity planning）作成の必

要性を認識した1年でした。

ここから少し前の話になりますが、私が事務局

長を拝命したのは約4年前（2021年6月）。4年前

といえば新型コロナウイルスにより日本中が感染

対策真っ只中の時期でした。当初予定していた事

業は中止。研修会は対面研修からWeb研修に変

更され、士会としても大きな転換を余儀なくされ

ました。この2021年総会時の岐阜県理学療法士

会の会員数が1,701名。ご存じの方もおられると

思いますが、2024年総会時の会員数は1,746名

と、実はここ3年間で殆ど増減を認めておりませ

ん。過去資料を調べますと、2015年が1,285名、

2018年が1,548名でしたので、毎年100名程度

増えていた時代から会員数が増えていかない時代

に少しずつシフト（変化）しております。

協会資料によりますと、2023年度に在会会員

数が増加した士会は当会を含む15士会。残りの

32士会は減少。結果、協会も2023年度はじめて

在会会員数が減少しました。ここ最近の協会主催

の会議や情報交換のテーマは、入会者、復会者が

増える取り組み、休会者、退会者が減少する取り

組みが中心になっているのは言うまでもありませ

ん。また、士会としましても協会と歩調を合わせ、

入会者が増加するような取り組みや、各部局にお

いては、学術活動や地域住民を対象とした公益活

動だけでなく、今年度からは学校保健分野や産業

保健分野へと活動の幅を広げて、会員の皆様に少

しでも有益な場を提供できるよう取り組んでおり

ます。

事業数全体においてもコロナ前より着実に増加

しておりますので、沢山の皆様に士会活動に参加

していただきたいと考えて、広報等を模索してい

るのですが、現実にはうまくいっている事業とそ

うではない事業が存在しているのが正直な所です。

要因としては、コロナに起因する問題だけではな

く、会員個々の働き方の変化、ライフスタイルの

変化、士会以外でも学べる場が沢山ある現状等、

ここ最近の私達を取り巻く環境の変化が著しく、

結果として、以前に比べて協会・士会の必要性や

存在意義についても今一度検討していく分岐点に

到達しているのではないかと考えております。

ところで、皆様の会費が主の財源として成り立っ

ている“岐阜県理学療法士会”ですが、皆様は岐阜

皆様が皆様が“岐阜県理学療法士会”“岐阜県理学療法士会”に求める事は？に求める事は？
～皆様は岐阜県理学療法士会を“使って”空の青さを見つける事ができていますか？～～皆様は岐阜県理学療法士会を“使って”空の青さを見つける事ができていますか？～
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県理学療法士会に何を求めておられますか？　職

能団体ですので、自身の知識ならびに技術の研鑽

を主の目的としておられる方、登録理学療法士や

認定、専門理学療法士など上位資格取得を目的と

される方、また、公益活動を通して地域の方やス

ポーツ選手、障がい者等へのサポートや交流を目

的とされている方、士会活動を通して他施設の会

員との交流や情報交換を目的とされている方、な

かには理学療法士以外の方々との交流や情報交換

を目的とされている方などもおられるかもしれま

せん。会員個々により“岐阜県理学療法士会”に求

められている事は様々で、こちらにおいても以前

に比べて多岐に及んでいると推察されます。

では、

・皆様が岐阜県理学療法士会に求められておられ

る内容と、現在の岐阜県理学療法士会の活動は

マッチしていますか？

また、

・岐阜県理学療法士会を“使って”空の青さを見つ

ける事はできていますか？

・岐阜県理学療法士会に“使われる”のではなく、

岐阜県理学療法士会を“使って”いただいていま

すか？

現在、“使われている”と感じてみえる方は、是

非、岐阜県理学療法士会を“使って”みてください。

そうすると、岐阜県理学療法士会の活動からも“空

の青さ”が見えてくるのではないでしょうか。

昨年末に実施しました調査部主催の会員を対象

としたアンケートにおいても、様々なご意見をいた

だきありがとうございました。学術関連や士会活動、

年会費について等、様々な分野に意見をいただいて

おりました。いただいた意見を参考にさせていただ

き、今後の理事会で検討して参ります。

このような皆様からの声は士会運営には非常に

重要です。岐阜県理学療法士会からの声を待って

いるだけではなく、また、役員・理事からの声か

けを待っているのではなく、会員である皆様の声

を士会事業に反映させていくことが、結果として

皆様の満足度を高めます。

一 般 的 に 従 業 員 満 足 度（ES：Employee  

Satisfaction）を高めることで得られるメリット

として、①生産性の向上 ②顧客満足度の向上 ③

従業員の定着率が高まる と示されています。会

員個々の満足度が高まりますと、組織率・定着率

の向上にも繋がります。

最後になりますが、まだ岐阜県理学療法士会で

“空の青さ”を見つけておられない方、３月にWeb

で会員の皆様と理事との意見交換会を計画してお

ります。是非参加していただき、皆様の声をお聞

かせください。忌憚のない皆様の声から岐阜県理

学療法士会が変わり、皆様の満足度が高まり、“空

の青さ”を見つけていただく。その集積がより習

熟度が高い岐阜県理学療法士会へ繋がると信じて

おります。参加お待ちしております。
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活動報告

理
学
療
法
士
が
大
集
結
！

公益社団法人 岐阜県理学療法士会公益社団法人 岐阜県理学療法士会
地
域
で
躍
動
！

地
域
で
躍
動
！

入
場
者
数
過
去
最
多
更
新
！

入
場
者
数
過
去
最
多
更
新
！

号
外

瑞
浪
市
健
康
ま
つ
り

大
盛
況
で
し
た
！

中
津
川
市
健
康
福
祉

フ
ェ
ア
に
参
加
！

東
濃
支
部
長

ご
あ
い
さ
つ

　

令
和
6
年
11
月
23
日

瑞
浪
市
健
康
ま
つ
り
が

開
催
さ
れ
ま
し
た
。
今

年
は
開
催
場
所
が
瑞
浪

市
市
民
体
育
館
に
変
更

さ
れ
、
広
々
と
し
た

会
場
で
多
く
の
方
に
ご

参
加
い
た
だ
き
、
大
盛

況
と
な
り
ま
し
た
。
プ

ロ
グ
ラ
ム
は
簡
単
な
内

容
か
ら
ス
タ
ー
ト
し
、

徐
々
に
難
易
度
を
上
げ

る
構
成
で
、
参
加
者
は

ス
タ
ッ
フ
と
談
笑
し
な

が
ら
楽
し
く
取
り
組
ま

れ
て
い
ま
し
た
。
最
後

に
は「
楽
し
か
っ
た
で

す
！
」「
ま
た
来
年
も

参
加
し
た
い
！
」
と
い

う
笑
顔
あ
ふ
れ
る
声
が

多
く
聞
か
れ
ま
し
た
。

ス
タ
ッ
フ
も
、
参
加
者

も
楽
し
め
、
笑
顔
の
あ

ふ
れ
る
会
と
な
り
ま
し

た
。
こ
れ
か
ら
も
、
啓

蒙
活
動
を
通
じ
て
、
理

学
療
法
士
の
職
業
に
つ

い
て
よ
り
多
く
の
人
に

理
解
し
て
い
た
だ
け
る

よ
う
尽
力
し
て
ま
い
り

ま
す
。
お
か
げ
さ
ま
で

今
年
の
イ
ベ
ン
ト
は
大

成
功
と
な
り
、
来
年
に

向
け
て
更
な
る
成
長
と

発
展
を
目
指
し
て
努
力

い
た
し
ま
す
。
ど
う
ぞ

ご
期
待
く
だ
さ
い
。

　

令
和
6
年
11
月
16
日
、
中

津
川
市
の
ひ
と
・
ま
ち
テ
ラ

ス
で「
健
康
フ
ェ
ア
」
が
開
催

さ
れ
ま
し
た
。
今
回
の
テ
ー

マ
は「
血
管
を
守
ろ
う
」
で
、

運
動
体
験
コ
ー
ナ
ー
で
は
歩

行
分
析
を
実
施
。A

YU
M

I 
EYE

を
用
い
て
歩
行
デ
ー
タ

を
測
定
し
、
歩
き
方
や
日
常

の
運
動
、
機
能
維
持
の
た
め

の
体
の
使
い
方
に
つ
い
て
ア

ド
バ
イ
ス
を
行
い
ま
し
た
。

　

当
日
は
多
く
の
方
に
参
加

し
て
い
た
だ
き
ま
し
た
。「
自

分
の
歩
き
方
に
こ
ん
な
癖
が

あ
る
と
は
知
ら
な
か
っ
た
」

「
体
の
痛
み
の
原
因
が
わ
か
っ

て
よ
か
っ
た
」「
運
動
で
歩
き

方
が
変
わ
る
な
ら
頑
張
り
た

い
」と
い
っ
た
前
向
き
な
声
が

多
く
寄
せ
ら
れ
ま
し
た
。
ご

参
加
い
た
だ
き
、
あ
り
が
と

う
ご
ざ
い
ま
し
た
。

　
日
頃
よ
り
、
公
益
社
団
法
人

岐
阜
県
理
学
療
法
士
会
の
活
動

に
ご
理
解
と
ご
協
力
を
賜
り
、

心
よ
り
御
礼
申
し
上
げ
ま
す
。

本
年
度
は
、
4
つ
の
事
業
に
参

加
い
た
し
ま
し
た
。
昨
年
度
と

比
べ
、
多
く
の
方
々
に
ご
参
加

い
た
だ
き
、「
理
学
療
法
士
の

方
に
お
世
話
に
な
り
ま
し
た
」

「
理
学
療
法
士
の
こ
と
、
知
っ

て
い
る
よ
！
」
と
い
っ
た
声
を

い
た
だ
く
機
会
が
増
え
、
理
学

療
法
士
の
認
知
度
が
着
実
に
向

上
し
て
い
る
こ
と
を
実
感
し
て

お
り
ま
す
。
ま
た
、
こ
の
活
動

を
通
じ
て
地
域
の
皆
様
へ
少
し

で
も
貢
献
で
き
て
い
る
こ
と
を

実
感
し
、
大
変
嬉
し
く
思
い
ま

す
。
今
後
も
県
民
の
皆
様
の

健
康
促
進
に
寄
与
で
き
る
よ

う
、
多
岐
に
わ
た
る
活
動
を
展

開
し
、
地
域
社
会
に
貢
献
す
る

組
織
と
し
て
尽
力
し
て
ま
い
り

ま
す
。
引
き
続
き
、
皆
様
の
ご

支
援
と
ご
協
力
を
賜
り
ま
す
よ

う
、
何
卒
よ
ろ
し
く
お
願
い
申

し
上
げ
ま
す
。

公式アプリ【My GPTA】を
公開しました！

Scan
to discover! 

Appleアプリ
インストール

QRコード

Scan
to discover! 

Andoroidアプリ
インストール

QRコード

(公社)岐阜県理学療法士会
東濃支部長  　正村　駿
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活動報告

活動報告

10/13
開催

中津川市中津川市健康健康フェアフェア

ときげんきフェスタ（土岐市）
令和6年10月13日、土岐市文化プラザ（土岐市）にて健康イベント

「ときげんきフェスタ」が開催され、幅広い年代の参加者でにぎわい
ました。
イベントでは、市民の健康意識を高めるため、さまざまな企画が
用意されていました。
東濃支部では「コグニサイズ体験」を企画し、まずコグニサイズにつ

いての説明を行い、その後、足踏み（運動課題）と数字の逆唱や簡単な
計算、しりとりなど（認知課題）を組み合わせたコグニサイズ、そして
4色を用いたコグニラダーを実際に体験していただきました。参加者
は体験を通じて、互いに楽しみながら取り組む様子が見られました。
当コーナーには108名もの方々にご参加いただき、大変嬉しく思
います。このように多くの方に興味を持っていただけたことは、支
部としても大きな成果です。
今後もこのようなイベントを通して、市民の健康増進や介護予防
に貢献するとともに、理学療法士という職業を広く知ってもらえる
ような活動を継続していきたいと考えています。

公益社団法人岐阜県理学療法士会
東濃支部　松崎光司

令和6年11月16日に中津川市のひと・まちテラスで健康フェ
アが開催されました。

今回のテーマは「血管を守ろう」で、その一環として運動体
験コーナーで歩行分析を行いました。AYUMI EYEで測定した
データをもとに、歩き方や日々の運動、機能維持のための体の
使い方等の指導を実施しました。

当日は158名の方の測定を行い、測定を受けた方からは、「自
分の歩き方にこんなに癖があるとは知らなかった」「体の痛み
が出ている原因が知れて良かった」「運動で歩き方が変えられ
るなら運動を頑張ってみる」と前向きな発言が聞かれました。

日  時：令和6年 11月16日（土） 9：30～15：00
場  所：ひと・まちテラス
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令和6年11月23日（土）、瑞浪市健康まつりが開催されました。昨年度
までと開催場所が変更となり、瑞浪市市民体育館で開催され、広々と

した会場となり、参加していただける方も多く大盛況でした。
最初は簡単な内容から始め、徐々に難易度を上げていくことで、

皆様、飽きることなく、スタッフと談笑しながら行ってくださ
いました。皆様、最後には「楽しかったです！」と笑顔で話し
てくださいました。スタッフも、参加者も楽しめ、笑顔のあ
ふれる会となりました。

今後も啓蒙活動を通じて、理学療法士の職業について理解して
いただけるよう努めていきたいと考えています。

PTPTフフェェアアinイオンモール大垣inイオンモール大垣

西濃支部では、令和6年9月29日（日）に、イオンモール大垣でPTフェアを開催しました。INBODYを使
用した体組成の分析とAYUMI EYEによる歩行分析をもとに、分析結果の説明やエクササイズの指導をさ
せて頂きました。昨年に引き続き開催したイベントでしたが、計103名の方が参加され、ほぼ途切れるこ
となく盛況のうちに終えることができました。中には、昨年の結果用紙を持参し
再び参加してくださった方もおられ、地域の皆さまの健康意識の高さを実感しま
した。また、昨年に引き続きイベント運営に携わってくれたスタッフも多く、各
自アイデアを出し合いながら和気あいあいとし
た中での運営を行うことができたと思います。
関わってくれたスタッフの皆さんありがとうご
ざいました。来年度は日本理学療法士協会創立
60周年の全国一斉イベントがあり、当支部も
7/13（日）に開催を予定しています。来年度も
沢山のご来場をお待ちしております。

日  時：令和6年 9月29日（日） 10：00～15：00
場  所：イオンモール大垣
参加スタッフ：9名（大垣徳洲会病院、西美濃厚生病院、西濃厚生病院、新生病院、養老整形外科クリニック、大垣市民病院）

瑞浪市健康まつり
日  時：令和6年 11月23日（土） 9：30～12：00
場  所：瑞浪市市民体育館

令和６年度
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能登半島地震の
募金について

2024年6月16日に飛騨高山の飛騨・世界生活文化センターにて開催しました第34回岐阜県理学療法学
術集会にて、能登半島地震の復興支援に対する募金活動をさせていただきました。皆さまからいただきま
した募金額を、日本理学療法士協会の募金窓口にお渡しいたしました。皆さまの復興への想いに感謝申し
上げます。

被災された地域や生活をされている方々の一日も早い復興をお祈りしています。
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開催概要

COLLABORATION-連携・共同・協同-

第35回
岐阜県理学療法学会学術集会

会  期

大   会   長

講演テーマ

準備委員長

シンポジウム

招 待 講 演

演 題 発 表

会  場

2025年6月15日（日）

小林　弘明

鳥澤幸太郎

松原　貴子先生
（神戸学院大学　総合リハビリテーション学部　理学療法学科 教授）

瓜谷　大輔先生
（畿央大学　健康科学部　理学療法学科 准教授）

石原真由美先生
（岐阜県総合医療センター 看護部）

口述発表30演題程度　ポスター10演題

OKBふれあい会館

　今回の学会はCOLLABORATIONということで様々なコラボレーションにより、より良
い学術集会になることを目指し、取り組んでいます。連携では自施設のみ囚われることな
く、多施設・多職種との関わりが持てるように、共同・協同では若手からベテランの会員
皆さんで盛り上げていけるような学会を目指して準備しています。
　皆さまのご参加、心よりお待ちしております。
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声会員の

「役割転換とストレスマネジメント」
� 医療法人香徳会　関中央病院

� 大澤　巧
新年を迎え早１カ月が経過しました。「今年こそは何かを達成したい」と考える方も多いと思い

ます。
さて突然ではありますが、会員の皆様は職場環境の変化や職場内の役割転換などで困難に感じ

た経験はありますか？また、その際に気分転換に時間を費やす事はありますか？「医療業」は仕事
による強いストレスが原因で精神障害を発症する職種で上位とされているそうです。この度、「会
員の声」の執筆依頼を頂き、私が経験した役割転換時に生じた困難と気分転換が与えてくれた効
果について私見ではありますが紹介させて頂きます。

新型コロナウイルス感染症がパンデミックと言われる世界的流行となった最中、私は現職場の
中間管理職となりました。全体の調和と業績向上など新しい役割にやりがいを感じつつも、自身
の仕事に加えて、会議の出席や部下のサポート業務の増加、上層部からは高い実績を求められる
一方で部下からは業務量がオーバーフローしていると板挟みの状況もしばしばでした。ワークラ
イフバランスという言葉が浸透してきた現代において有休消化率UPや残業時間削減などといった
働き方改革の推進など多岐に渡るマネジメント業務で重圧に押しつぶされそうな日々を過ごして
いました。“何か意識的にリフレッシュできる事はないか？”当時はコロナ禍という事もあり、独
りで活動できるストレス発散方法を探していたところYouTubeで渓流釣りの動画を目にし、元々
釣りが好きだったので“これだ！”と直感しました。

渓流釣りとは、山間部の渓流と呼ばれる流れの速い川で行う釣りのことです。私は岐阜市北部
に在住しており、自宅からも近いため山県市美山を拠点に渓流釣りしています。渓流釣りの一番
の魅力は非日常的な体験を味わえるところにあります。渓流の清らかな水の流れや周囲の山々、
木々、そして様々な動植物の息吹を感じる事で、日常の喧騒から切り離され、自然の繋がりを強
く感じる事が出来ます。釣れた時の達成感を味わえるのはもちろんですが、岩場や滑りやすい岸
辺を歩くので良い運動にもなり、私にとって自然を歩きながら釣りをする事は心身に良い影響を
与えてくれるアクティビティとなりました。

現在は時間を管理する事、タスクの優先順位を明確にする事、デレゲーションで部下に仕事を
委譲し共に成長を促す事などを意識して日々マネジメント業務をしています。

人によってストレス耐性や感じ方は異なると思います。幸い私は信頼出来る上司や部下に恵ま
れ社内サポートが充実していた事、家族の支えもあったため気分転換が全て功を奏したとは思い
ませんが、会員の皆様がもし似たような困難に直面した時などは是非“気分転換”してみて下さい。
もうすぐ渓流釣りが解禁となりますので、私は気分転換しに行ってきます。
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■ 会員意向調査　　　　　　  

1.�昨年�2月に公開した県士会公式アプリ「MyGPTA」をダウ
ンロードしましたか。

はい……………………………………………………… 65.6％
いいえ…………………………………………………… 34.4％

2.「いいえ」と答えた理由　（全回答中）

公開されたことを知らなかった… …………………… 21.6％
OSの対象外、何らかの不具合でダウンロードが出来なかった…… ……2.1％
「MyGPTA」アプリに興味・関心がない… ………… ……7.9％
岐阜県理学療法士会が送付するFAX（F-net）で十分… … ……3.3％
ダウンロードや登録が面倒…………………………… ……3.3％
その他………………………………………………… ……0.8％

3.�県士会公式アプリ「MyGPTA」の感想、ご意見をお聞かせ
ください。

→自由記載の感想・ご意見、詳細な結果は「県士会ホーム
ページ」「＃会員ページ」「＃各部のお知らせ」「＃調査部」
「2024年度…公益社団法人岐阜県理学療法士会…アンケート
集計結果（調査部）」を参照ください

4.�らいちょうが電子化になり約1年半が経過しましたが、県士会ホー
ムページやアプリで「らいちょう」をご覧になっていますか？

はい……………………………………………………… 30.7％
いいえ…………………………………………………… 69.3％

5.�「らいちょう」ではどんな内容の発信が必要だと思いますか？
（複数回答）

研修会やイベントなどの案内………………………… 78.0％
各事業の活動報告…………………………………… 49.4％
会員施設の紹介など…………………………………… 40.7％
対外向けの内容（県民への理学療法広報）… …………… 21.6％
その他………………………………………………… ……2.9％
・求人情報・会員にとって有益な情報・副業の案内を載せて欲しい

6.�岐阜県理学療法士会の情報発信や広報活動についてご意見
をお聞かせください。

→自由記載の感想・ご意見、詳細な結果は「県士会ホーム
ページ」「＃会員ページ」「＃各部のお知らせ」「＃調査部」
「2024年度…公益社団法人岐阜県理学療法士会…アンケート
集計結果（調査部）」を参照ください

7.�日本理学療法士協会、及び岐阜県士会の活動についてのご
意見、ご要望�（概約）

・執行部だけの会にならない様に多くの意見を反映させ、参
加型の会になって欲しい。世代交代ではなく、貴重な人材
は長く役員継続していただきたい。

・どのような取り組みなのかよく分かりません。

・開業権の取得を目指してもらいたいです。

・ネット発信は見忘れることがあるので、①定期的な更新に
ついてはその日時を予め会員に徹底周知してほしい。②緊
急の更新はネット記事でなくメールあるいはFAXで伝えて
いただき、WEBを確認するように促してほしい。

・一部の会員のみが活動している。会員全体で動けるとよい。

・国が労働者の賃上げを謳っていますが、現在の診療報酬、
介護報酬では理学療法士の賃上げをすることは難しい。診
療報酬等が上がることを期待。

・今後もZoomの研修を続けてほしい。学会が6月になり参
加しやすかった。

・会費を安くしてほしい。協会に入っているが費用に見合う
恩恵を感じない。

・会費が高い　会費を安くして欲しい　年会費値下げは難し
いですか？

・入会のメリットを聞かれても答えられない。

・理学療法士フェアなどでの参加者への日当が安い。

・会費を払ってる分を取り戻せる感覚が増えると、会員増加
に繋がるのでは。

・福利厚生でクラブオフがありますが、田舎だと全く使用機
会がありません。

・協会の活動、動きは解りづらい。詳しくわからない。

・収入が少ないのに研修に費やすお金が生みだせない。

・時代と共に変化があり良いと思います。

・県学会や活動すべてにおいて、毎年同じような活動ばかり
で新鮮さがない。他県士会で盛り上がっている県士会の活

2024年度　

公益社団法人岐阜県理学療法士会
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回答数 241件
アンケート回答率 13.0％

動を参考にして欲しく思います。

・コンプライアンス、ハラスメントがたいへん厳しい時勢と
なっています。新人や学生の教育の負荷がたいへん。中
堅や役職者が疲弊しているのが現状。

・研修会は対面だけでなくWEBとのハイブリッドにしてもら
えるとありがたい。職域拡大への“支援”を何卒よろしくお
願いします。

・認定・専門理学療法士の活用、取得のメリットが欲しい。
・生涯学習の支援をお願いします。キャリア支援情報をくだ
さい。

・活動する会員が限定的でないように工夫が必要。役員の若
返りまたは青年部の創設など、必要だと思っています。

・イベントなどの活動が多くなっていますが、会員の得意分
野での活躍ができるといい。人材発掘なども含めて。

・登録理学療法士、認定理学療法士の制度も、更新の敷居
が高く感じます。

・広い分野でポイントを網羅的に取得するのではなく、同一
分野でもポイントを累積できると良い。学会発表や論文な
どは敷居が高い。

・生涯学習にお金がかかりすぎる。毎年、会費を払っている
ので、無料の研修会やコンテンツがもっと多いとうれしい。
もっと研修を開いてほしい。

・最近の若者からは、協会に所属するメリットを感じていな
いように感じます。

・大変良い活動をしてみえるので、しっかりとした予算をつ
けて欲しいです。

・研修のポイント制度や登録理学療法士、認定、専門の仕組
みが難しすぎる。単純に勉強会参加したくても、そこが障
壁になり申し込めない研修もあった。

・アプリの電子化により活動報告を確認する機会は減った。

・介護、福祉の分野で会員が活躍できる場があるため、継続
して欲しいです。

・小地域活動の症例発表なども対面で開催すると、顔の知れ
た関係作りができる。

・新人向けの勉強会があれば幸いです。

・登録理学療法士や認定理学療法士取得のメリットが感じら
れません。

・岐阜県理学療法士会と理学療法連盟の活動は切り離してほ
しい。

・学会等にも参加しているが多分野での交流の場があると良い。

・県士会、協会に入っていない療法士に加入していただける
ような資料が欲しい。

・協会活動の成果が感じられない（生涯学習ポイント制度、
保険点数の引き上げ）。

・各種医学会で理学療法士協会のポイントが取れないのはい
かがなものか。

・もっと認定や専門理学療法士の価値を高める活動をしてほ
しい。

・協会主体で有効な論文を紹介するのも良い。論文の無料
閲覧を。

・理学療法士の社会的地位のさらなる向上を願います。

・研修の報告がとてもわかりやすいのでスキルアップに役
立っている。

・県士会に参加していない方が増えてきており、参加してい
ない方が参加したいと思えるような活動をしていく必要が
あると思っています。

・岐阜ならではの取り組みがあると良いです。

・コロナ禍になり、勉強会の機会も減り、周りの同職者がど
のような活動をしているのか把握できていない。アプリの
活用も行えていない。

・（登録理学療法士制度）利用の方法等を説明していただける
と助かります。

・登録理学療法士更新　同じカリキュラムコードで更新がな
い事に非常に不満。

・色々な事業を整理してシンプルに会員から見て分かりやす
いシステムにして欲しい。→（1年間県士会の研修会に参加
すれば、登録理学療法士を更新できる等）

アンケート集計結果
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令和6年度　賛  助  会  員
会 社 名 ・ 施 設 名 電 話 番 号

有限会社 加納ビジネス
〒500-8456　岐阜県岐阜市加納大黒町2-32

TEL 058-273-3007(代)

有限会社 中部義肢
〒486-0911　愛知県春日井市西高山町3丁目16-12

TEL 0568-34-7143

岐阜保健大学
〒500-8281　岐阜県岐阜市東鶉2丁目92番地

TEL 058-274-5001

東名ブレース株式会社
〒489-0979　愛知県瀬戸市坊金町271

TEL 0561-85-7355

株式会社 松本義肢製作所
〒485-0805　愛知県小牧市大字林210-3

TEL 0568-47-1701

学校法人誠広学園 平成医療短期大学
〒501-1131　岐阜県岐阜市黒野180

TEL 058-234-3324

中部学院大学
〒501-3993　岐阜県関市桐ヶ丘2丁目1番地

TEL 0575-24-2211

株式会社 ケア
〒502-0848　岐阜県岐阜市早田本町1丁目9番地

TEL 058-233-7981

株式会社 Lee製作室
〒910-0374　福井県坂井市丸岡町北横地40-9

TEL 0776-50-1105

有限会社 であい工房
〒738-0034　広島県廿日市市宮内3300

TEL 0829-39-0041

昭和貿易株式会社
〒550-0002　大阪市西区江戸堀1丁目18番27号

TEL 06-6441-5612

株式会社 コーヤシステムデザイン
〒194-0212　東京都町田市小山町142-1

TEL 042-798-4644
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事務局：〒500-8384 岐阜市薮田南1丁目11番12号 岐阜水産会館 4B-4号室
　　　　TEL・FAX（058）277-6166
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